

La gestora del PSOE busca recomponer la unidad

La dirección interina se plantea cómo evitar unas terceras elecciones

ANABEL DíEZ, Madrid
Tras el traumático comité federal del sábado que supuso la derrota y dimisión de Pedro Sánchez como líder del PSOE, la comisión gestora que ha tomado las riendas del partido empieza

hoy su trabajo con una primera reunión a mediodía en la sede federal de Madrid. En esta primera toma de contacto entre el presidente, Javier Fernández, y el que será su equipo por tiempo indefinido se articulará la forma de recomponer la unidad del partido, la forma de actuar y las medidas inmediatas. Entre ellas, los posibles cambios de los responsables de los grupos parlamentarios, Antonio Hernando en el Congreso y Óscar López en el Senado.

Además, el partido debe iniciar el debate sobre la situación de bloqueo político que vive España. Los miembros del comité federal volverán a ser convocados en menos de tres semanas para afrontar ese momento decisivo: el voto del partido sobre la formación del Gobierno. La intención de la nueva dirección es buscar una fórmula de consenso interno para tratar de evitar unas terceras elecciones, conscientes de la gravedad institucional que tendría una nueva llamada a las urnas y de la enorme debilidad con que afrontaría el PSOE una repetición electoral. **PÁGINAS 15 A 19**

El FMI examinará a España con el Gobierno en funciones **P40**

La consulta húngara contra los refugiados fracasa por falta de quórum

MARÍA R. SAHUQUILLO
ENVIADA ESPECIAL, Budapest
El xenófobo referéndum convocado en Hungría por el Ejecutivo de Viktor Orbán para movilizar a la población contra el sistema de solidaridad europeo no será legalmente válido. La participación se quedó en el 40%, por debajo del 50% requerido. Por tanto, aunque el 98% de los ciudadanos que acudieron a las urnas rechaza el reparto de refugiados fijado por la UE, el resultado no es vinculante. Pese a ello, el Gobierno considera las cifras "una gran victoria". **PÁGINA 3**

ADEMÁS

May activará el 'Brexit' antes de seis meses

La primera ministra británica quiere activar el artículo 50 del Tratado de Lisboa antes del final de marzo de 2017. **P4**



Decenas de muertos en una protesta en Etiopía **P8**

Nuevas sombras sobre los impuestos de Trump **P5**



El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, vota en una mesa de Bogotá. / SAÚL RUIZ

Colombia trata de superar la división tras el plebiscito

La votación sobre los acuerdos de paz entre el Gobierno y las FARC pone de manifiesto la enorme polarización del país

JAVIER LAFUENTE, Bogotá
Colombia optaba ayer por un salto al vacío o por ser un ejemplo para el planeta. Ante sí tenía la posibilidad de poner fin a una guerra de 52 años en las urnas tras cuatro años de diálogo. Un primer paso apenas, pues el reto a partir de ahora será unir a una sociedad dividida en torno a los acuerdos de paz alcanzados en La Habana entre el Gobierno de Juan Manuel Santos y la guerrilla

OPINIÓN

El valor del coraje
Antonio Navalón

lla de las FARC. Superar la división se considera crucial para el desarrollo del país.

La votación, en la que los sondeos han venido dando como claro favorito al sí a los acuerdos de paz, puso de manifiesto la enorme polarización que existe en Co-

lombia. El expresidente Álvaro Uribe, máximo abanderado del no, y quien consiguió unir a casi todo el país en torno a la política de Seguridad Democrática que debilitó a las FARC, ha criticado puntos clave del acuerdo. Uribe ha tratado de hacer calar la idea de que si se rechazaban los acuerdos, estos se podrían renegociar, algo contra lo que se han mostrado tajantes el Gobierno y las FARC. **PÁGINAS 6 Y 7**

deportes

El Madrid empata de nuevo y cede el liderato

Tercera igualada consecutiva del equipo de Zidane, esta vez ante el Eibar en el Bernabéu (1-1), en una de sus peores actuaciones de la temporada

Gran triunfo del Atlético (0-2) pese a fallar dos penaltis en Valencia

Hamilton estalla contra su equipo

El piloto de Mercedes rompe el motor de su coche en Malasia y Rosberg ya le aventaja en 23 puntos

